Es un honor poder presentarme.

Mi nombre es KUWANA Ryosuke, he llegado a Guatemala como Embajador del Japón.

Mi último cargo antes de llegar a Guatemala fue Cónsul General en San Paulo, Brasil, y anterior a él, ministro en la Embajada del Japón en México.



Es la primera vez que vengo de misión a esta región de América Central. Me llena de satisfacción conocer este bello país y en especial, es un gran honor para mí, desempeñarme como Embajador del Japón en Guatemala.

Guatemala y Japón, son países muy atractivos que cuentan con culturas milenarias tradicionales, con abundante riqueza natural. Asimismo, son países volcánicos y vulnerables ante los desastres naturales como terremotos, huracanes, daños causados por volcanes y desbordamientos, entre otros.

Ambas naciones comparten un fuerte potencial de desarrollar y profundizar aún más las relaciones bilaterales en diversas áreas, tanto en los intercambios basados en su riqueza cultural y natural, en sus comercios e inversiones, como en la cooperación, por ejemplo, con la prevención y mitigación de desastres. También, últimamente la gastronomía japonesa, el turismo en Japón, la cultura POP como animes y manga, son los elementos importantes que están ganando la popularidad mundial, por lo que quiero impulsar los intercambios en estas áreas también.

Quiero visitar distintas partes de este hermoso país, y encontrarme con muchas personas y así aprender más de Guatemala. Me esforzaré arduamente para continuar cultivando y estrechando aún más los lazos de amistad que felizmente existen entre Japón y Guatemala, junto con todos ustedes.

¡Muchísimas gracias!